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　５月15日（木）、当所にて令和７年度第１回工業部
会（宮﨑博部会長）を開催し、宮﨑部会長はじめ７名
が出席しました。
　今年度の事業として、中小企業基盤整備機構の協力
のもと、「事業継続力強化計画（BCP）セミナー」
を７月16日（水）に開催することが決まり、定員や運
営方法について意見交換が行われました。また、視察
研修として大阪万博を訪問することも決定しました。
　BCPセミナーでは、中小企業が災害やリスクに備
える体制づくりを学びます。策定には一定の専門的支
援が必要となるため、セミナー受講後は、同機構より
専門家を派遣いただき、各企業の計画策定が完了する
まで継続的な支援を受ける予定です。
　セミナーの詳細は、折込チラシをご覧ください。

工業部会役員会開催

　５月23日（金）、当所３階特別会議室にて、会員事
業所の福祉制度充実を目的とした共済セミナーをアク
サ生命保険㈱と共催で開催しました。
　当日は会員９名が出席し、共済制度への理解を深め
ました。
　小川専務より「会員の皆様のご意見を今後の共済運
営に生かしていくために開催させていただいておりま
す」との挨拶があり、続いて浅岡正剛アクサ生命保険
(株)北陸支社よりご挨拶いただきました。
　セミナーでは税理士法人中山会計代表税理士・小嶋
純一氏による「決算対策2025～最新情報と経営者が
持つべき視点～」が行われ、参加者にとって大変有意
義な内容となりました。
　今後も、会員事業所の福祉制度充実に向けた取り組
みを継続してまいります。

共済セミナーの開催

新規会員募集中！
当所では新たに会員としてご加入いただける事業所の
方を募集しております。地区内で事業を営んでおられ
る方であれば、どなたでもご加入できますので、ご希
望の事業所がございましたら、ご紹介ください。

年会費
法人　14,000円

個人　  7,000円

【お問合せ】七尾商工会議所 TEL 54-8888

　当所の第152回通常議員総会が下記の日程で開催され
ます。今回の通常総会では､令和６年度事業報告・収支
決算について審議いたします｡

　　　　　　　　　　　　記

　と　き：令和７年６月30日（月） 13:00～14:00

　ところ：料亭「番伊」

　会員の皆様には、日頃より当所運営につき
まして、ご協力を賜り心より厚くお礼申し上
げます。
　５月19日（月）に口座振替の事業所様のご
指定口座より今年度の会費を振替させていた
だきました。
　また、口座振替をご利用されていない事業
所様にも会費納入を賜りましたことを併せて
厚くお礼申し上げます。
　なお、今後口座振替をご希望の方は、ご連
絡ください。

　　　　　　　七尾商工会議所　総務課
　　　　　　　TEL　５４－８８８８

商工会議所の定例相談日
　なりわい相談、補助金・融資・雇用維持等に関するお問い合わせなど、七尾商工会議所の会員事業者の皆様
からの様々なご相談を受け付けます。
　中小企業診断士、社会保険労務士等の専門家が、会員皆様のご相談にお答えします。

○場　　所　七尾商工会議所　　○営業時間　9:00～17:00（土日・祝日を除く）
○対面相談　受付時間　①9:00～、②10:30～、③13:00～、④14:30～、⑤16:00～
　　　　　　予約方法　お電話にてお申し込みください。
○電話番号　０７６７－５４－８８８８

※予約制

中小企業診断士、行政書士
情報処理士
社会保険労務士
事業承継個別相談（定例日）
知的財産個別相談（定例日）

補助金申請サポート
IT活用、マーケティング
労務等相談

月曜～金曜
第2・第4 火曜
火曜
６月18日（水）・ ７月16日（水）
７月３日（木）

７月９日（水）

  9：00～17：00
  9：00～17：00
10：30～17：00
13：30～15：30
13：30～16：30

18：00～20：00
弁護士個別相談（定例日）
　※場所　出口法律事務所　七尾事務所
　　　　　七尾市亀山町3-1

　５月３日（土）から４日（日）にかけて、七尾特産品協
会は香川県丸亀市で開催された「第76回 丸亀お城ま
つり」に出店し、七尾市の特産品を紹介・販売しまし
た。
　七尾市と丸亀市は長年にわたり親善都市として交流
を深めており、2024年にはその交流50周年という節
目を迎えました。しかし、震災の影響により昨年の出
店はやむなく見送られることとなりました。今年はそ
の思いをつなぐ形で、１年越しの出店が実現しました。
　会場には、スギヨや木村功商店といった地元を代表
する企業が参加。焼きちくわや能登ガキといった七尾
ならではの味覚が並び、一時は長蛇の列ができるほど
の盛況ぶりを見せました。

七尾特産品協会が丸亀市に出店!!

事後審査型制限付き一般競争入札のお知らせ
工事名：①トイレ洋式化・手洗い自動水洗化改修工事
　　　　②屋上防水改修工事

※詳しい詳細につきましては七尾商工会議所のホームページをご覧下さいませ。

https://nanao-cci.or.jp/nyusatsu/

第152回通常議員総会のお知らせ 令和７年度会費ご納入のお礼
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能登半島地震等に係る事業者支援施策について
被災された事業者のなりわい再建に向けて、各種補助金を用意しております。

どの補助金が使えるか、以下でご確認ください。

なりわい再建支援補助金①
施設・設備の復旧費を支援

補助額：１５億円
補助率：３／４（中小以下）
　　　　１／２（中堅）

持続化補助金災害枠②

（小規模）
補助額：３００万円
補助率：２／３

営業再開支援補助金③

補助額：３００万円
補助率：２／３（小規模）
　　　　１／２（中小）
　　　　　※半壊以上が対象

補助額：３００万円
補助率：２／３（小規模）
　　　　１／２（中小）
　※能登６市町の事業者が対象

チャレンジ支援補助金④ 起業促進補助金⑤

補助額：３００万円
補助率：２／３（新規起業）
　　　　１／２（第二創業・多店舗
　　　　　　　　　　　　　展開、第三者承継）

施設・設備の復旧費や、販路拡大等のソフト経費を支援

（中小）
補助額：２００万円
補助率：１／２

営業再開に必要な仮施設（コンテナ等）
の整備費を支援

新たな挑戦にかかるシステム構築・備
品購入等のソフト経費を支援

能登での起業（既存企業の多店舗展開
含む）に必要な施設整備費を支援

使
え
る
補
助
金

①
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③
④
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③
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①
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⑤

使
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補
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金

①
②

使
え
る
補
助
金

①
②
③
④

能登６市町の
事業者ですか？

START

（珠洲市、輪島市、能登町、
　穴水町、七尾市、志賀町）
※発災時（R6.1.1）の所在地

本格復旧の前に、仮
店舗等での早期営業
再開を行いますか？

単なる原状復旧だけ
でなく、新たな取組
にチャレンジします
か？

新たな取組により、
能登の店舗数は増え
ますか？

単なる原状復旧だけ
でなく、新たな取組
にチャレンジします
か？

新たな取組により、
能登の店舗数は増え
ますか？

単なる原状復旧だけ
でなく、新たな取組
にチャレンジします
か？

第二創業や多店舗展
開により、能登６市
町に、新たに店舗等
を整備しますか？

単なる原状復旧だけ
でなく、新たな取組
にチャレンジします
か？

第二創業や多店舗展
開により、能登６市
町に、新たに店舗等
を整備しますか？

事業所の被害は半壊
以上ですか？

本格復旧の前に、仮
店舗等での早期営業
再開を行いますか？

事業所の被害は半壊
以上ですか？

能登半島地震で、被
害がありましたか？

第二創業や多店舗展
開により、能登６市
町に、新たに店舗等
を整備しますか？

使
え
る
補
助
金

⑤ 使
え
る
補
助
金
な
し

Yes　　　No

Yes

No

支援施策の説明や申請サポート等を実施しています。　七尾商工会議所　電話：0767-54-8888

七尾商工会議所管内『景況・業況動向調査結果報告』
（令和７年１月～３月期）

◆業種別の景況感について
　製造業の景況感は、「-7.9」から来期は「21.1」へ
と大きく改善予想され、建設業は、今期も来期も好調
となっています。小売業は、景況感は悪化傾向であ
り、売上高・売上単価ともに低下し、厳しい状況が継
続していることがDIから読み取れます。卸売業につい
ても、能登半島地震の影響が、短期的な混乱だけでな
く、中長期的にも景況感の悪化に寄与していること
が、反映されています。サービス業の景況感は横ばい
ですが、採算性（経常利益）DIがマイナスであり、悪
化しています。

◆全体の景況感について
　今期（2024年度第４四半期）では、建設業とサー
ビス業の景況感が比較的高くなっています。（建設業：
40.7、サービス業：20.3）。来期は、全体的にやや景
況感の改善が見込まれており、全業種平均で「18.1」
から「18.1」とほぼ横ばいですが、製造業と建設業の
回復が目立ちます。
　自由回答では、能登半島地震による経済影響は、復
旧特需による一時的な活況と深刻な被害による停滞が

併存する「二重構造」となっており、地域経済の基盤
縮小や労働負担の増加、将来への不透明感が課題と
なっています。回復の度合いは業種・地域ごとに差が
大きく、今後は復興の次段階として、長期的な地域再
生や観光再建、生活支援の取り組みが求められます。

◆米国相互関税による影響について
　管内では、米国相互関税の直接的影響は限定的なが
らも、建築資材や燃料などのコスト上昇懸念が強まっ
ています。「トランプ関税の行方を
見て、国内外の設備投資が急減して
いる」「米国子会社から中国への代
替輸出が相互関税の影響で中断」な
どの声もあり、今後の地域経済への
波及が心配されます。

実施期間：令和７年年５月10日～５月26日
対象期間：令和７年１月～３月期
効回答数：112件（オンライン57件、書面55件）
回答形式：選択回答（複数回答可）および自由回答

景況・業況動向調査
結果報告レポート

　５月23日(金)、当所で「小規模事業者持続化補助
金〈創業型〉セミナー」を開催し、創業を予定してい
る方や創業間もない小規模事業者の皆さま４名にご参
加いただきました。講師には石川県よろず支援拠点の
中嶋克也氏をお迎えし、補助金の概要から、申請にあ
たっての実務的なポイント、採択されるための書類作
成のコツなどについて、具体例を交えながらわかりや
すく解説していただきました。
　参加者からは積極的な質問が寄せられ、講師との双方
向のやりとりを通じて、実践的で充実した内容となりまし
た。今後も当所では、創業や経営支援に関するセミナー・
相談会を随時開催してまいります。ぜひご活用ください。

小規模事業者持続化補助金〈創業型〉セミナー開催

　５月27日(火)、業務効率化をテーマに「ChatGPT
の活用セミナー」を開催しました。講師には石川県よ
ろず支援拠点の守部和孝氏をお迎えし、当初は５名の
定員でしたが、定員を10名に増員しての実施となり
ました。セミナーでは、ChatGPTの導入から始ま
り、資料作成や提案書作成、他アプリとの併用方法な
ど、業務に役立つ実践的な活用法が紹介されました。
参加者からは「すぐに使える内容だった」「わかりや
すかった」と好評で、企画や広報業務などへの応用に
も関心が高まった様子でした。

ChatGPTの活用セミナー開催

ななお経営支援センター（N-As）
ななお創業応援カルテット

石川県よろず支援拠点能登サテライト

七尾（N）の明日（As）の経営／経営のなやみ、なんでも、お手伝い
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能登半島地震等に係る事業者支援施策について
被災された事業者のなりわい再建に向けて、各種補助金を用意しております。

どの補助金が使えるか、以下でご確認ください。

なりわい再建支援補助金①
施設・設備の復旧費を支援

補助額：１５億円
補助率：３／４（中小以下）
　　　　１／２（中堅）

持続化補助金災害枠②

（小規模）
補助額：３００万円
補助率：２／３

営業再開支援補助金③

補助額：３００万円
補助率：２／３（小規模）
　　　　１／２（中小）
　　　　　※半壊以上が対象

補助額：３００万円
補助率：２／３（小規模）
　　　　１／２（中小）
　※能登６市町の事業者が対象

チャレンジ支援補助金④ 起業促進補助金⑤

補助額：３００万円
補助率：２／３（新規起業）
　　　　１／２（第二創業・多店舗
　　　　　　　　　　　　　展開、第三者承継）

施設・設備の復旧費や、販路拡大等のソフト経費を支援

（中小）
補助額：２００万円
補助率：１／２

営業再開に必要な仮施設（コンテナ等）
の整備費を支援

新たな挑戦にかかるシステム構築・備
品購入等のソフト経費を支援

能登での起業（既存企業の多店舗展開
含む）に必要な施設整備費を支援
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④

能登６市町の
事業者ですか？

START

（珠洲市、輪島市、能登町、
　穴水町、七尾市、志賀町）
※発災時（R6.1.1）の所在地

本格復旧の前に、仮
店舗等での早期営業
再開を行いますか？

単なる原状復旧だけ
でなく、新たな取組
にチャレンジします
か？

新たな取組により、
能登の店舗数は増え
ますか？

単なる原状復旧だけ
でなく、新たな取組
にチャレンジします
か？

新たな取組により、
能登の店舗数は増え
ますか？

単なる原状復旧だけ
でなく、新たな取組
にチャレンジします
か？

第二創業や多店舗展
開により、能登６市
町に、新たに店舗等
を整備しますか？

単なる原状復旧だけ
でなく、新たな取組
にチャレンジします
か？

第二創業や多店舗展
開により、能登６市
町に、新たに店舗等
を整備しますか？

事業所の被害は半壊
以上ですか？

本格復旧の前に、仮
店舗等での早期営業
再開を行いますか？

事業所の被害は半壊
以上ですか？

能登半島地震で、被
害がありましたか？

第二創業や多店舗展
開により、能登６市
町に、新たに店舗等
を整備しますか？
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る
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金

⑤ 使
え
る
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な
し

Yes　　　No

Yes

No

支援施策の説明や申請サポート等を実施しています。　七尾商工会議所　電話：0767-54-8888

七尾商工会議所管内『景況・業況動向調査結果報告』
（令和７年１月～３月期）

◆業種別の景況感について
　製造業の景況感は、「-7.9」から来期は「21.1」へ
と大きく改善予想され、建設業は、今期も来期も好調
となっています。小売業は、景況感は悪化傾向であ
り、売上高・売上単価ともに低下し、厳しい状況が継
続していることがDIから読み取れます。卸売業につい
ても、能登半島地震の影響が、短期的な混乱だけでな
く、中長期的にも景況感の悪化に寄与していること
が、反映されています。サービス業の景況感は横ばい
ですが、採算性（経常利益）DIがマイナスであり、悪
化しています。

◆全体の景況感について
　今期（2024年度第４四半期）では、建設業とサー
ビス業の景況感が比較的高くなっています。（建設業：
40.7、サービス業：20.3）。来期は、全体的にやや景
況感の改善が見込まれており、全業種平均で「18.1」
から「18.1」とほぼ横ばいですが、製造業と建設業の
回復が目立ちます。
　自由回答では、能登半島地震による経済影響は、復
旧特需による一時的な活況と深刻な被害による停滞が

併存する「二重構造」となっており、地域経済の基盤
縮小や労働負担の増加、将来への不透明感が課題と
なっています。回復の度合いは業種・地域ごとに差が
大きく、今後は復興の次段階として、長期的な地域再
生や観光再建、生活支援の取り組みが求められます。

◆米国相互関税による影響について
　管内では、米国相互関税の直接的影響は限定的なが
らも、建築資材や燃料などのコスト上昇懸念が強まっ
ています。「トランプ関税の行方を
見て、国内外の設備投資が急減して
いる」「米国子会社から中国への代
替輸出が相互関税の影響で中断」な
どの声もあり、今後の地域経済への
波及が心配されます。

実施期間：令和７年年５月10日～５月26日
対象期間：令和７年１月～３月期
効回答数：112件（オンライン57件、書面55件）
回答形式：選択回答（複数回答可）および自由回答

景況・業況動向調査
結果報告レポート

　５月23日(金)、当所で「小規模事業者持続化補助
金〈創業型〉セミナー」を開催し、創業を予定してい
る方や創業間もない小規模事業者の皆さま４名にご参
加いただきました。講師には石川県よろず支援拠点の
中嶋克也氏をお迎えし、補助金の概要から、申請にあ
たっての実務的なポイント、採択されるための書類作
成のコツなどについて、具体例を交えながらわかりや
すく解説していただきました。
　参加者からは積極的な質問が寄せられ、講師との双方
向のやりとりを通じて、実践的で充実した内容となりまし
た。今後も当所では、創業や経営支援に関するセミナー・
相談会を随時開催してまいります。ぜひご活用ください。

小規模事業者持続化補助金〈創業型〉セミナー開催

　５月27日(火)、業務効率化をテーマに「ChatGPT
の活用セミナー」を開催しました。講師には石川県よ
ろず支援拠点の守部和孝氏をお迎えし、当初は５名の
定員でしたが、定員を10名に増員しての実施となり
ました。セミナーでは、ChatGPTの導入から始ま
り、資料作成や提案書作成、他アプリとの併用方法な
ど、業務に役立つ実践的な活用法が紹介されました。
参加者からは「すぐに使える内容だった」「わかりや
すかった」と好評で、企画や広報業務などへの応用に
も関心が高まった様子でした。

ChatGPTの活用セミナー開催

ななお経営支援センター（N-As）
ななお創業応援カルテット

石川県よろず支援拠点能登サテライト

七尾（N）の明日（As）の経営／経営のなやみ、なんでも、お手伝い
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　５月29日（木）、当所にて５月定例会「YEGとは／
新入会員オリエンテーション」が開催されました。今
年度は４名の新入会員を迎え、当日はそのうち２名の
方が参加され、自己紹介とともに入会の思いを語って
いただきました。
　冒頭の松原会長より、「今年度はYEGベネフィッ
トというスローガンのもと、所属する価値を実感でき
る一年にしていきたい」との呼びかけがありました。
自身の店舗が被災し廃業を考えた際、仲間の支えが再
起の原動力になった体験を交え、「困難なときこそ
YEGの仲間の存在が力になる」と熱意を込めて語ら
れました。
　青年部活動の紹介動画や定款・マニュアルの説明に
続き、既存メンバー２名より入会を通じて得た経験や
人とのつながりが語られ、会場は共感と笑いに包まれ

ました。後半では、日本YEGの提言委員会の取組紹
介や、今年度の七尾YEG提言活動への意気込みも共
有され、今後の展望に期待が膨らむ内容となりました。

　５月22日（木）、七尾商工会議所女性会は令和７年
度定時総会を七尾商工会議所にて開催し、会員35名
が出席しました。
　総会冒頭では、沢野千穂子会長より以下のように挨
拶がありました。
　「今年は『復興元年』と位置づけられる大切な年で
す。地域全体で一層の盛り上げが求められる中、当女
性会の活動を通じて、会員の皆さまとともに地域経済
の活性化と交流をさらに深めてまいりたいと考えてお
ります。」
　その後、令和６年度の事業報告および収支決算報
告、令和7年度の事業計画および収支予算、役員改
選、会則の一部改正について審議が行われ、いずれも
承認されました。
　役員改選では、令和３年より４年間会長を務めた沢
野千穂子氏（株式会社沢野組）が退任し、新会長とし
て木下美也子氏（株式会社丸一タクシー）が選任され
ました。沢野前会長は今後、直前会長として引き続き
当会を支えていきます。

　木下新会長は就任にあたり、「微力
ながらも会員の皆さまと力を合わせ、
地域の発展に貢献してまいります。」
と力強く抱負を述べました。
　総会終了後には、長年にわたり当会
を牽引してきた沢野前会長へ、越副会
長より感謝の言葉とともに花束が贈呈

され、あたたかい拍手に包まれました。
　続いて行われた特別講演会では、社会医療法人財団

董仙会　常務理事の神野厚美氏が登壇。「災害でも医
療を止めない」と題し、震災時の医療現場の状況や、
医療機関が取り組むべき災害対策の重要性について、
具体的な事例を交えてご講演いただきました。

「YEGとは／新入会員オリエンテーション」開催

七尾商工会議所女性会定時総会開催
「新会長に木下美也子氏選任」

観光・料飲業部会

居酒屋ダイニングくさなぎ
震災を乗り越え、新たな一歩へ！
店舗リニューアルオープンとホテル事業始動

　当社は、2009年４
月に地元の皆さまが気
軽に立ち寄れる場所を
目指し、居酒屋を開業
いたしました。地元で
採れた旬の食材を使用
した一品料理や宴会
コース料理、各種酒類

を取りそろえ、地域の味を大切にした家庭的な居酒屋
として営業を続けてまいりました。また、飲酒をされ
ないお客様にもお楽し
みいただけるよう、日
常の食事としてご利用
いただける家庭料理も
ご提供しております。 【住　　所】　七尾市郡町3-27-1

【定 休 日】　月曜日・火曜日
【営業時間】　17：00～22：00
【 ＴＥＬ 】　0767-57-5339

　震災直後は、一時的に営業を休止せざるを得ない状況
となりましたが、「もう一度、地域の皆さまが集える場
所を作りたい」という強い想いのもと、店舗の再建に取
り組んでまいりました。
　そしてこのたび、2025年５月より新たに宿泊事業を
開始いたしました。遠方からお越しの方にも、地域の温
もりや家庭的な雰囲気を感
じていただけるような空間
づくりを心がけております。
　今後も、地域に根ざした
飲食店・宿泊施設として、
皆さまに愛される存在を目
指し、七尾の活性化に貢献
できるよう精進してまいり
ますので、お近くにお越し
の際は、ぜひ一度足をお運
びいただき、当社のお料理
と温かなおもてなしをお楽
しみください。

「会員の広場」にて会社をPRしてみませんか？
会員の皆様をご紹介する「会員の広場」を始めました。
商品やサービス、会社PRなど自由にお使いいただけますので、
ぜひご活用ください。

お申し込みは
Webから→掲載

無料！
https://nanao-cci.or.jp/hiroba/
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ひまわりほっと法律相談会ひまわりほっと法律相談会
※詳細は会議所だより７月号の折込チラシにてご確認ください。開催日時：令和７年７月18日（金）  午後１時～３時

場 所：七尾商工会議所
対 象：中小企業・小規模事業の経営者等

お知
らせ

令和７年度 役員一覧

木下新会長

特別顧問　木下　八重子
会　　長　木下　美也子
直前会長　沢野　千穂子
副 会 長　田中　美智子、越　ひろみ
　　　　　木下　まゆみ、森　浩子
監　　事　藤本　千鶴子
理　　事　橋本　淑子、春木　未央子

○総務委員会
　委 員 長　谷野　清子
　副委員長　越中　和美
　　  〃    　笠間　幸子
　　  〃    　丸山　優美

○研修委員会
　委 員 長　指江　香里
　副委員長　平石　ゆかり
　　  〃    　中川　磨美
　　  〃    　宮川　千尋

○地域香り委員会
　委 員 長　森　葉子
　副委員長　小山　百代
　　  〃    　齊田　真紀子
　　  〃    　沢野　亜美

○親睦委員会
　委 員 長　平野　範子
　副委員長　坂下　賀英子
　　  〃    　左藤　祐子
　　  〃    　西野　明美

挨拶をする松原会長
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　５月29日（木）、当所にて５月定例会「YEGとは／
新入会員オリエンテーション」が開催されました。今
年度は４名の新入会員を迎え、当日はそのうち２名の
方が参加され、自己紹介とともに入会の思いを語って
いただきました。
　冒頭の松原会長より、「今年度はYEGベネフィッ
トというスローガンのもと、所属する価値を実感でき
る一年にしていきたい」との呼びかけがありました。
自身の店舗が被災し廃業を考えた際、仲間の支えが再
起の原動力になった体験を交え、「困難なときこそ
YEGの仲間の存在が力になる」と熱意を込めて語ら
れました。
　青年部活動の紹介動画や定款・マニュアルの説明に
続き、既存メンバー２名より入会を通じて得た経験や
人とのつながりが語られ、会場は共感と笑いに包まれ

ました。後半では、日本YEGの提言委員会の取組紹
介や、今年度の七尾YEG提言活動への意気込みも共
有され、今後の展望に期待が膨らむ内容となりました。

　５月22日（木）、七尾商工会議所女性会は令和７年
度定時総会を七尾商工会議所にて開催し、会員35名
が出席しました。
　総会冒頭では、沢野千穂子会長より以下のように挨
拶がありました。
　「今年は『復興元年』と位置づけられる大切な年で
す。地域全体で一層の盛り上げが求められる中、当女
性会の活動を通じて、会員の皆さまとともに地域経済
の活性化と交流をさらに深めてまいりたいと考えてお
ります。」
　その後、令和６年度の事業報告および収支決算報
告、令和7年度の事業計画および収支予算、役員改
選、会則の一部改正について審議が行われ、いずれも
承認されました。
　役員改選では、令和３年より４年間会長を務めた沢
野千穂子氏（株式会社沢野組）が退任し、新会長とし
て木下美也子氏（株式会社丸一タクシー）が選任され
ました。沢野前会長は今後、直前会長として引き続き
当会を支えていきます。

　木下新会長は就任にあたり、「微力
ながらも会員の皆さまと力を合わせ、
地域の発展に貢献してまいります。」
と力強く抱負を述べました。
　総会終了後には、長年にわたり当会
を牽引してきた沢野前会長へ、越副会
長より感謝の言葉とともに花束が贈呈

され、あたたかい拍手に包まれました。
　続いて行われた特別講演会では、社会医療法人財団

董仙会　常務理事の神野厚美氏が登壇。「災害でも医
療を止めない」と題し、震災時の医療現場の状況や、
医療機関が取り組むべき災害対策の重要性について、
具体的な事例を交えてご講演いただきました。

「YEGとは／新入会員オリエンテーション」開催

七尾商工会議所女性会定時総会開催
「新会長に木下美也子氏選任」

観光・料飲業部会

居酒屋ダイニングくさなぎ
震災を乗り越え、新たな一歩へ！
店舗リニューアルオープンとホテル事業始動

　当社は、2009年４
月に地元の皆さまが気
軽に立ち寄れる場所を
目指し、居酒屋を開業
いたしました。地元で
採れた旬の食材を使用
した一品料理や宴会
コース料理、各種酒類

を取りそろえ、地域の味を大切にした家庭的な居酒屋
として営業を続けてまいりました。また、飲酒をされ
ないお客様にもお楽し
みいただけるよう、日
常の食事としてご利用
いただける家庭料理も
ご提供しております。 【住　　所】　七尾市郡町3-27-1

【定 休 日】　月曜日・火曜日
【営業時間】　17：00～22：00
【 ＴＥＬ 】　0767-57-5339

　震災直後は、一時的に営業を休止せざるを得ない状況
となりましたが、「もう一度、地域の皆さまが集える場
所を作りたい」という強い想いのもと、店舗の再建に取
り組んでまいりました。
　そしてこのたび、2025年５月より新たに宿泊事業を
開始いたしました。遠方からお越しの方にも、地域の温
もりや家庭的な雰囲気を感
じていただけるような空間
づくりを心がけております。
　今後も、地域に根ざした
飲食店・宿泊施設として、
皆さまに愛される存在を目
指し、七尾の活性化に貢献
できるよう精進してまいり
ますので、お近くにお越し
の際は、ぜひ一度足をお運
びいただき、当社のお料理
と温かなおもてなしをお楽
しみください。

「会員の広場」にて会社をPRしてみませんか？
会員の皆様をご紹介する「会員の広場」を始めました。
商品やサービス、会社PRなど自由にお使いいただけますので、
ぜひご活用ください。

お申し込みは
Webから→掲載

無料！
https://nanao-cci.or.jp/hiroba/
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 17㈫ 青年部　理事会
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ひまわりほっと法律相談会ひまわりほっと法律相談会
※詳細は会議所だより７月号の折込チラシにてご確認ください。開催日時：令和７年７月18日（金）  午後１時～３時

場 所：七尾商工会議所
対 象：中小企業・小規模事業の経営者等

お知
らせ

令和７年度 役員一覧

木下新会長

特別顧問　木下　八重子
会　　長　木下　美也子
直前会長　沢野　千穂子
副 会 長　田中　美智子、越　ひろみ
　　　　　木下　まゆみ、森　浩子
監　　事　藤本　千鶴子
理　　事　橋本　淑子、春木　未央子

○総務委員会
　委 員 長　谷野　清子
　副委員長　越中　和美
　　  〃    　笠間　幸子
　　  〃    　丸山　優美

○研修委員会
　委 員 長　指江　香里
　副委員長　平石　ゆかり
　　  〃    　中川　磨美
　　  〃    　宮川　千尋

○地域香り委員会
　委 員 長　森　葉子
　副委員長　小山　百代
　　  〃    　齊田　真紀子
　　  〃    　沢野　亜美

○親睦委員会
　委 員 長　平野　範子
　副委員長　坂下　賀英子
　　  〃    　左藤　祐子
　　  〃    　西野　明美

挨拶をする松原会長
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主催■モントレージャズフェスティバルイン能登 開催理事会・実行委員会
石川県七尾市三島町70-1 七尾産業福祉センター4F  TEL.0767-58-6461  Mail▪info@mjfinnoto.jp  URL▪https://mjfinnoto.jp/

雨天決行椅子無しフリー ペット同伴禁止

七尾鹿島建設業協同組合　 （一社）石川県中小企業診断士会

入場料■
【前売券】大　人………………7,000円　
【当日券】大　人………………8,500円
　　　　大学生・高校生……2,000円
※学生証などの提示が必要です　中学生以下は保護者同伴で無料

チケットのお求めは■ 
セブン-イレブン（110-834）、ローソン（Lコード：５１８４９）
チケットぴあ（Pコード：２９８-512）
ＭＪＦイン能登ホームページ 他

出演者■

オルケスタ・デ・ラ・ルス / 小野リサ
ユッコ・ミラーBAND / CHIKO  
※出演者は諸事情により変更になる場合がございます

会場には駐車場がありません。シャトルバスを運行
します。詳細はホームページをご確認ください。⬇
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